

N Archivo

40 años | 14 de diciembre de 1984

Licencian a 34 médicos

La Escuela de Medicina de la facultad de Medicina de la Universidad Austral de Chile entregará hoy 34 nuevos médicos - cirujanos al servicio del país y en especial de la zona sur. Este hito fue destacado por las autoridades universitarias, considerando que es la única escuela en la zona del extremo sur del país.

30 años | 14 de diciembre de 1994

Saval tomaría carreteras

La Federación SAVAL realizará una reunión de socios para definir medidas a seguir, en relación a los acuerdos a que llegue la Sociedad Nacional de Agricultura, según informó el director ejecutivo del organismo, Alejandro Anwandter. Anuncian hasta toma de carreteras en protesta contra decisiones del gobierno.

20 años | 14 de diciembre de 2004

Marcha por los cisnes

Un fuerte incremento de los accidentes de trabajo se han registrado este año en Valdivia. Las cifras hablan por sí solas, de los 64 accidentes investigados el año pasado por el Servicio de Salud de Valdivia, a la fecha ya se han notificado 172 situaciones con trabajadores afectados.